



<編集兼発行人>

公益財団法人福岡県国際交流センター

事務局長 家守 由紀子

<発行日>平成31年3月

<所在地>福岡市中央区天神1丁目1番1号

アクロス福岡8階

(公財)福岡県国際交流センターの最新の移住事業をお伝えします

10 jóvenes de la prefectura de Fukuoka fueron a Mé xico

Enviamos a 10 jóvenes que participaron en el programa de intercambio de la Prefectura de Fukuoka al país de México del 23 de Febrero al 5 de Marzo. Los jóvenes partieron de Fukuoka un poco nerviosos, pero tuvieron una calurosa bienvenida por los miembros de Fukuoka Kenjinkai México lo cual fue la motivación para aprender y concluir el programa de manera correcta. Durante la estadía, realizaron visitas a la embajada de Japón en México, estudiaron sobre la historia de la inmigración japonesa en la ASOCACION MEXICO JAPONESA, visitaron escuelas tecnicas, industria automotriz, instalaciones y compañías donde trabajan los japoneses y Nikkei. Viendo con sus propios ojos y escuchando las experiencias pudieron aprender mucho sobre México. También con el intercambio de informaciones que tuvieron con la gente del kenjinkai, familias que lo hospedaron, alumnos de la Universidad del estado de Guanajuato pudieron conocer sobre los respectivos países, raíces y familias.

A través de estas experiencias deseamos que en adelante los jóvenes sean el puente de relación entre la prefectura de Fukuoka y los Fukuoka kenjinkai de diferentes países.



(Fiesta de bienvenida organizada por Mexico Fukuoka Kenjinkai)



(En la cima de la piramide de Teotihuacán)



(Intercambio en la Universidad de Guanajuato)

8 estudiantes finalizaron la etapa de la beca estudiantil por un periodo de un año



(Se ayudaron mutuamente durante 1 año en la beca)

8 estudiantes internacionales que poseen sus raíces en la prefectura de Fukuoka han culminado la etapa de estudiantes por un periodo de un año y volvieron a sus respectivos países.

Durante este periodo cada uno de ellos realizaron estudios en base a sus especialidades, la cultura de Japón, también participaron a los eventos y fiestas tradicionales. En la ceremonia de la graduación y despedida estuvieron presentes los docentes que lo recibieron por un año, en donde los estudiantes hablaron sobre los recuerdos, estudios realizados durante el periodo de la beca. Así compartieron los buenos recuerdos con los presentes. Deseamos la participación y la ayuda de los jóvenes becados en los Kenjinkai de aquí en adelante.

Conferencia por parte de la gente de Fukuoka que realiza actividades en diferentes países

Para tener un avance en el ámbito de la globalización entre los jóvenes de Fukuoka, hace 5 años realizamos actividades como conferencias por parte de las personas que poseen su origen aquí en Fukuoka realizando diferentes actividades en otros países.

Esta vez el Sr Takayuki Hori (Abog. en Estados Unidos, Contador) de Nanka Fukuoka Kenjinkai nos brindo conferencias el 20 de febrero en Chikushigaoka High School, Fukuoka y al día siguiente en Tobata High School, Kitakyushu.

Más de 1400 alumnos de estos dos colegios tuvieron la oportunidad de escuchar del porque el Sr Takayuki Hori fue a Estados Unidos, el esfuerzo que hizo para obtener la licencia en ese país y lo grandioso que es trabajar en el exterior.

A través de esta conferencia esperamos que los jóvenes se animen a realizar actividades en diferentes lugares del mundo.



(Conferencia en el colegio Tobata)



(Conferencia en el colegio Chikushigaoka)